

広島市の新たな市民スポーツ拠点 内外工業いくえい会観音新町運動広場

3月29日
オープン



広島市西区の広島西飛行場跡地に、新たなスポーツ施設「内外工業いくえい会観音新町運動広場」がオープンしました。本施設の内容と活用方法について、取材した内容をご報告します。

広島市内にはこれまで大規模な屋外スポーツ施設がなく、大会は複数会場に分散し、予選や決勝で移動が必要でした。

本施設は少年野球やサッカーなど全国大会にも対応可能な本格的なスポーツ広場です。人工芝グラウンドは、少年野球・ソフトボール・少年サッカーで4面、11人制サッカーで2面が利用可能。県内最大級の規模を誇り、県大会や全国大会、地元のスポーツイベントなど幅広く活用されます。最寄りのバス停「山陽学園前」から徒歩10分、駐車場は乗用車167台、大型バス10台分を完備し、アクセスの良さも魅力です。



人工芝グラウンドは、摩擦や夏場の温度上昇が少ないカールタイプの芝を採用。プレー中の足への負担が少ない素材が採用されています。



取材を通じ、多くの子どもたちやスポーツ愛好者がこの施設で新たなスポーツの感動をぜひ体験して頂きたいと感じました。



施設の利用料金は、「4面」全てを使用する場合、大人の利用料金は1時間6,000円、少年野球など子どもが利用する場合は1時間3,000円です。また、練習などで1面のみを利用する場合は、それぞれ料金が異なりますので、詳しくはホームページをご覧ください。

お問い合わせホームページ

内外工業いくえい会
観音新町運動広場
(<https://shinko-sports.jp/kanon-g/>)



『五つの色は五大陸の人々が「平和」をめざすという意』

ひろしま スポーツ推進委員

第88号

令和7年3月31日発行



発行責任者 広島市スポーツ推進委員協議会
会長 玉田 裕司
発行所 広島市中区国泰寺町一丁目4-15
(公財)広島市スポーツ協会事務局気付

第59回広島市スポーツ推進委員研究大会

全体テーマ「スポーツ推進委員としての意識向上 ～スポーツの力で地域を元気に～」

主催 / 広島市・公益財団法人広島市スポーツ協会・広島市スポーツ推進委員協議会



2024年12月14日(土)

マエダハウジング安佐南区民文化センター



講演 「私たちのバトン(想い)を繋ぐ」

NPO法人トップス広島 理事長 松田 真二 氏



事例発表

- 中 区：中区スポーツ推進活動の現状と課題、そして未来へ
- 東 区：地域での活動等について
- 安佐南区：スポーツ推進委員としての意識の向上
～スポーツの力で地域を元気に～
- 安 芸 区：第59回広島市スポーツ推進委員研究大会



梶川 祐朗
(中区スポーツ推進委員)

常本 康之
(東区スポーツ推進委員)

植田 昭和・渡綱 管
(安佐南区スポーツ推進委員)

高山 一輝・水木 洋史
(安芸区スポーツ推進委員)

編集後記

皆さまのご協力をいただき広報誌第88号を無事に発行することができました。特に3面の実務研修会では、広島市発祥のスポーツ「エスキーテニス」について紹介しています。考案された方の願いである「スポーツを通して平和を」今後の地域活動に取り入れてはいかがでしょうか。

また4面には、広島市西区に今年3月29日にオープンしました「内外工業いくえい会観音新町運動広場」を紹介しています。皆さま県内最大級の規模を誇る人工芝グラウンドを体験してみたいかでしょうか。

本号発行にあたり取材にご協力いただきました関係者の皆様に深く感謝申し上げます。 広報部一同

CONTENTS

2・3面 スポーツ・レクリエーションフェスティバル、実務研修会

4面 新施設の紹介

広島市スポーツ推進委員
公式ホームページ

広島市スポーツ推進委員 検索



第30回 広島市スポーツ・レクリエーション フェスティバル

2024年10月13日(日)
ホットスタッフフィールド広島

元気いっぱい

このフェスティバルは、市民が気軽に楽しめるイベントとして定着しています。スポーツ推進委員は運営委員として、メイン会場での開会式のサポートや開会式後に行われるレクリエーション運動会では、選手の受付、競技準備、進行、片付けなどで大活躍しています。



オープニングセレモニー マイポジ♡

マイポジ♡ことマイポジションが開会式を盛り上げました。

マイポジは2023年12月23日にデビューした、全人類の自己肯定感を爆上げするために生まれた、小1から中3までの7人組のチア男子ユニット。

元気なパフォーマンスで会場の参加者に大きなエールをおくってくれました。



広島市消防音楽隊



レクリエーション運動会



長なわとび



おむすびコロリン



ハリケーン



ムカデ競走



女子リレー



男子リレー

レクリエーション運動会結果

	長なわとび	おむすびコロリン	ハリケーン	ムカデ競走	女子リレー	男子リレー	総合成績
1位	中区(舟入)	南区(翠町)	南区(比治山・皆実・段原)	中区(吉島)	佐伯区(五日市)	南区(大州・皆実・青崎)	南区
2位	東区(牛田)	南区(黄金山)	佐伯区(八幡東・河内)	南区(向洋新町)	南区(大河・皆実・宇品東・比治山)	中区(幟町)	中区
3位	中区(中島)	西区(山田)	佐伯区(五日市・観音西・湯来)	安芸区(中野東)	東区(温品)	西区(井口)	佐伯区

令和6年度広島市スポーツ推進委員 実務研修会

- 令和7年2月 2日(日) コジマホールディングス中区スポーツセンター
- 令和7年2月22日(土) 西区スポーツセンター

種目 「エスキーテニス (ESCI-TENNIS)」

「エスキーテニス」は1948年に広島で誕生した「テニスと卓球とバドミントンを足して3で割ったようなスポーツ」木製のラケットと羽がついたゴムボールで打ち合います。



各コートで指導員の方々に、大変優しくご指導いただきました。



基本動作の説明に始まり、実技(レシーブ・サーブ・アタック)、ラリーカウントゲームと取り組み易い内容で、最後の試合まで楽しめました。



エスキーテニスの歴史

1945年(昭和20年)、原爆が投下された廃墟の中で、広島の子供たちが焼け残った板切れを持って、手作りのボールを打ち合って遊んだのが始まりといわれている。考案したのは、広島の実業家・宇野本信氏(1959没)で、あまり場所をとらず簡単に作れる安価な道具で楽しめるスポーツを、子供たちに提供したいと考えた。それは学徒動員中に原爆によって女学生の愛娘を失った悲しみの中で「スポーツを通して平和を」という願いを含め、苦心の末に考案されたのが、この「エスキーテニス」である。 ~日本エスキーテニス連盟ホームページより~



研修会後半、エスキーテニスの誕生から歴史、平和学習、これからの連盟の取り組みをお聞きました。

日本エスキーテニス連盟では、ホームページによる情報発信、用具一式貸出、指導員の派遣などを通して「体験と平和学習」取り組みもされておられます。詳しくはお問い合わせください。

連盟事務局 TEL:082-251-1436 E-mail:n@esci.co.jp

